

Fuerte el programa de “bacheo”

Escrito por comunicado

Miércoles 05 de Diciembre de 2012 18:51

Guaymas, Sonora, 5 de diciembre 2012.- Cuadrillas de la Dirección de Obras Públicas laboran de manera intensa en los programas de rehabilitación, mantenimiento y mejoramiento de vialidades, a través del bacheo emergente.

Entre otras áreas los trabajos incluyen el mantenimiento de la avenida 15 entre las calles 19 y 20, uno de los tramos con serios problemas por las condiciones en las que se encontraba la vialidad debido a una sentida falta de atención.

Durante esta semana los trabajos de bacheo y mejoramiento de vialidades también se realizan en los alrededores del Colegio de Bachilleres (Cobach) “José María Maytorena”, en respuesta a la petición que las autoridades escolares y padres de familia plantearon al alcalde Otto Claussen Iberri, el pasado 12 de noviembre durante el desarrollo del programa Lunes Cívico.

Bulevar Diana Laura Riojas, Mar del Norte y bulevar Microondas, y otros accesos que requieren de la atención inmediata para brindar a los vecinos de este sector como calles en mal estado también se están rehabilitando.

Roberto Banuet Figueroa, director de Infraestructura Urbana y Ecología Municipal, remarcó que la rehabilitación de estas rúas forma parte de un conjunto de acciones que el alcalde Claussen Iberri ha dispuesto desde que arribó a la administración pública.

“Son poco más de 200 metros cuadrados los que se rehabilitan de manera emergente y posteriormente atenderemos con carpeta asfáltica”.